

LA EUSKAL JAIA NECESITA MÁS ESPACIO

El colectivo de danza y txistu local solicita una solución tras la situación que vivió ayer en el Euskal Jaia. El éxito de participación de dantzaris de otros lugares de Bizkaia se vió empañado por la situación vivida en la exhibición de danzas del mediodía programada en el Euskal Jaia. El aforo del frontón Arizmendi, lugar alternativo para esta celebración, únicamente cuenta con un aforo de 480 personas, por lo que no se podía garantizar la entrada de los 486 dantzaris que participaban en esta celebración, algo que provocó las quejas de los numerosos acompañantes de estos jóvenes dantzaris y el público presente.



Imagen de algunos de los grupos que bailaron ayer en el frontón Arizmendi. ■ A. LASUEN

El PSE Ermua presenta numerosos hitos para refutar las afirmaciones de Bildu

Un informe detalla los indicadores que avalan la estrategia de las actuaciones locales de los últimos años frente a lo planteado por Bildu

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Los socialistas de Ermua salen al paso de la crítica de Bildu sobre la falta de estrategia municipal e indicadores, enumerando hitos o datos que muestran «de forma inequívoca la voluntad política de la apuesta, liderazgo, dedicación de tiempo y recursos por una estrate-

gia, el empleo, políticas sociales y de formar redes de conocimiento que nos permitan mejorar».

El teniente de alcalde, Juan Carlos Abascal, aporta indicadores concretos y concisos de las tareas realizadas por «los trabajadores y trabajadoras del Área de Desarrollo Local» en base a una estrategia municipal definida en diferentes campos.

En materia de empleo, Abascal quiso destacar que desde 2013 se han acercado a Izarra Centre 42 empresas innovadoras y de emprendimiento, consiguiendo el 80% de ocupación del edificio, que han conseguido la creación de 122 puestos de trabajo innovadores en Izarra. De estas empresas 12 son firmas emprendedoras relacionadas con la in-

novación, que han creado 39 puestos de trabajo.

En los últimos años las dotaciones presupuestarias para posibilitar la atracción de empresas innovadoras y tecnológicas al municipio ha sido de 100.000 euros al año.

Además hay que tener en cuenta que el porcentaje del presupuesto municipal destinado a políticas de empleo en los últimos años ha sido del 20% «aun no siendo de nuestra competencia y teniendo en cuenta que en la mayoría de los municipios no se destina ni un sólo euro», apunta Abascal.

Además han ido aumentando el número de viviendas, comercios y empresas conectadas con tecnología de telecomunicaciones de últi-

ma generación, es decir, fibra óptica municipal. En la actualidad la fibra municipal cuenta con 900 clientes, y además de la previsión de que llegue al casco urbano mallorquino se prevé que también se extienda en el polígono industrial de Goitondo (Mallabia). Se ha planteado además la inclusión de un nuevo servicio de wifi que se espera que genere más clientes en las operadoras. En este momento con cada uno de los clientes de cada operadora de la fibra óptica local el Ayuntamiento se embolsa 16 euros al mes.

Entre 2010 y 2014 el Ayuntamiento realizó una inversión de cerca de 6 millones de euros en la implementación de la fibra óptica en la villa.

Por otra parte, el Ayuntamiento

en 2013 invirtió 306.000 euros y ha ido incrementando la partida durante los últimos años, en la innovación organizacional. Esto ha permitido una administración más eficaz para la ciudadanía. Se han alcanzado los 123 procedimientos normalizados, internos y externos, y hay 95 trámites cuyos formularios se pueden descargar desde la web. De estos 78 se pueden tramitar electrónicamente.

Los indicadores de transparencia establecidos se han cumplido al 100%, según avala un informe municipal.

Además se han invertido numerosos recursos municipales en los proyectos innovadores dentro de los programas del Plan experimental de atención sociosanitaria integral en Ermua, que trata de activar programas para permitir la mayor permanencia de las personas en su entorno social y domicilios. En este caso, la última actuación ha sido la inauguración de una vivienda adaptada.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pego) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Ghost in te Shell 20.30
El viajante 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Es por tu bien 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 7.45

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Gipuzkoa Etorbidea, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarro (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).